
 
令和６年１２月定例会アンケート集計結果

 

Ｑ５　今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

 

・傍聴したことによって市政が身近なものになった。もっと色々知りたくなり興味が

わいた。市から送られてくるアンケートなどの書類にはちゃんと答えようと思った。 

 

・これまでは、自分の生活に市政が関わっている実感は正直全くなかった。とても遠

い存在だったが、意見をかわされている内容は自分の生活とも密接に関わっているこ

とだった。そのため市政を身近に感じることができた。 

 

・本会議室内にモニターがあり、分かりやすかった。議員の質問を聞ける貴重な機会

だと思った。今後投票するときにはこういった情報も参考に投票したいと思った。実

際のやりとりをきくことで質問も答弁もより分かりやすくなった。ただ自分には分か

らなかった用語もあったのである程度の情報収集をしてから傍聴すると、もっと分か

りやすくなると思った。次回傍聴するときに活かしていきたい。 

 

・とても率直にまた活発に意見がかわされている様子がみられた。議会は私たち市民

１人１人が安心して安全に暮らせる社会にするためにとても大切な場だと思う。また

継続して傍聴することで理解が深まることを実感している。 


